Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 93 m2
Référence 84276092
Prix 599 000 €

Enghien les Bains
Appartement a vendre (95880)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé en plein centre d'enghien-les-bains, a deux pas de la station du
transilien, I'agence vaneau vous propose en exclusivité un appartement de 93,74
m2 en excellent état dans un immeuble entierement rénové. Aujourd'hui a usage
professionnel, le bien se compose de la maniére suivante : une entrée, un salon,
deux pieces de consultation dont une donnant sur un balcon, une chambre avec
dressing, une cuisine séparée, équipée et aménagée, une salle d'eau et un wc. Cet
appartement peut également étre a usage d'habitation avec deux chambres et un

double séjour ou bien trois chambres et ...

Ideally located in the center of enghien-les-bains, just a stone's throw from the
transilien station, agence vaneau offers you an exclusive 93.74 m2 apartment in

excellent condition in a completely renovated building. Now used for professional

purposes, the property is composed as follows: an entrance hall, a living room, two

consulting rooms, one of which opens onto a balcony, a bedroom with dressing
room, a separate, equipped and furnished kitchen, a shower room and a toilet. This
apartment can also be used as a two-bedroom apartment with a double living

room, or as a three-bedroom ...

VANEAU SEVRES-LECOURBE
58, rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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